

Mi viaje favorito.



Mi amigo y yo viajamos a la Isla de Tenerife en el año 2012, este fue mi primer viaje a España. Allí yo nadé en el océano, comí comida deliciosa en restaurantes, monté en monopatín. Allí vi una naturaleza maravillosa. Playas preciosas, puertos y plantas tropicales. Todas estas cosas me encantaron.



Estuve en el Volcán Tiene. Allí hicimos una caminata para llegar al lugar. La temperatura en la cima se sentía muy baja, por eso en algunos lugares había nieve, pero porque había tanto sol no se sentía mucho el frío.





Ví mucha variedad de animales en la Isla. Por primera vez vi un Tigre Blanco de los cuales quedan pocos en el mundo. La probabilidad de que nazca un tigre blanco es 1 de 10000.

Espero volver otra vez allí y
ver todo esa belleza otra vez.

